
予 算 決 算 委 員 会 会 議 録 

 

 

１  期    日      令和５年３月９日（木） 

 

２  会    場      全員協議会室 

 

３  開会時刻      午前９時２９分 

 

４  閉会時刻      午前９時３６分 

 

５  出 席 者      委 員 長  二村禮一   副委員長  山本裕三 

                  委 員  草賀章吉      委  員    山本行男 

                      〃     窪野愛子          〃     寺田幸弘 

                    〃     鈴木久裕          〃   藤澤恭子 

                    〃     嶺岡慎悟          〃     松浦昌巳 

                    〃   勝川志保子    〃     富田まゆみ 

                    〃     藤原正光     〃   山田浩司 

          〃     大井 正      〃      髙橋篤仁 

          〃     鷲山記世      〃      石川紀子 

          〃     橋本勝弘     〃   安田 彰 

                事務局出席者    議事調査係長 松永友理子 

 議事調査係 竹原俊輔 

 

６  議   題    

（１）協議事項 

・議案送付について 

 

７  会議の概要   別紙資料のとおり 

 

     以上のとおり、報告いたします。 

 

                                                   令和５年３月９日 

 

 市議会議長 松 本  均 様 

 

                                       予算決算委員会委員長 二 村 禮 一 
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７ 会議の概要 

 令和５年３月９日（木） 午前９時29分から、全員協議会室において全委員出席のもと開催。 

 

１）委員長あいさつ 

 

２）協議事項 

○委員長（二村禮一） それでは、２の協議事項に入ります。 

今定例会におきまして、本日、当委員会に付託されました議案は、議案第１号、令和５年度

掛川市一般会計予算について、をはじめ17件であります。 

付託議案を審査するにあたり予算決算委員会理事会の協議により、別紙１の予算決算委員会

議案送付表のとおり、分科会へ送付したいと思いますが、ご異議ありませんか。 

〔異議なしの声〕 

○委員長（二村禮一） ご異議なしと認め、そのように決定しました。 

それでは、分科会の審査は、この予算決算委員会終了後から、別紙２の令和５年２月市議会

定例会日程のとおり実施するようお願いします。 

次回の本委員会は、３月20日（月）午前９時30分から開会し、分科会の報告を求め、討論、

採決を行います。 

 

３）その他 

〇委員（勝川志保子） 日程的なところを確認したいんですけれど、今日と明日、環境産業分

科会の当初予算の日程が入っています。もし今日終わってしまったら、明日がないということ

になるのかということと、２日間にまたがる、ここで終わりというのがあるのかっていうこと

が聞きたいのと、あと文教厚生分科会と総務分科会については、１日ずつしかないですが、こ

こが終わらなかった。すごいどういう状態になったときに、この予備日があてられるのか。例

えば、5時を過ぎたらあてられるのか、2分科会ともそういう状態になったときには両方ともそ

れを分けてやるようになるのか、その日程の確認だけがしたいです。 

〇議事調査係長（松永友理子） 日程のことでございますが、本日と明日、環境産業分科会を

予定してございますが、今日で終わってしまうということはないかと思っておりますので、必

ず明日は環境産業分科会が開催されると思っております。明日の時間が例えば早く終わってし

まっても、次の分科会に入ることはございません。13日は文教厚生分科会、それから14日が総
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務分科会。それぞれの分科会が仮に5、6時まで終わらなかった場合には、15日の水曜日の分科

会の予備日に同時にやれなかった分の分科会を開催していただくということで考えてございま

す。 

〇委員（勝川志保子） そうしますとこの予備日に入ったところは同時開催になる、朝の9時

半からの同時開催になるというふうに考えていいですか。 

〇議事調査係長（松永友理子） その通りでございます。 

〇委員（勝川志保子） この分科会終了後、即、補足質疑が提出になっていましたよね。それ

については、もしその予備日が使われることがあったら、その後というふうに考えていいでし

ょうか。 

〇議事調査係長（松永友理子） はいその通りでございます。 

〇委員（鈴木久裕） 同じく日程のことですけど、今回、15日の分科会予備日の使い方につい

ては理事会で決定されたことでしょうから、それはそれでいいです。当初の考え方で言うと、

それぞれ皆さんが違う所属しない分科会も傍聴できるよっていう理念のもとに作るんですから、

分科会の使い方については15日、仮にですけど総務分科会それから文教厚生分科会の両方余っ

たということになったら時間をずらすとか、今後検討していただければと思います。 

〇委員長（二村禮一） これはもう理事会で決定済みですので、今後、鈴木委員の意見につい

て、また理事会で協議したいと思います。 

その他、皆さんからありませんか。以上で予算決算委員会を終了いたしますご苦労様でした。 

引き続き分科会をよろしくお願いします。環境産業分科会の開始時間を藤原主査からお願い

いたします。 

〇委員（藤原正光） 開場後準備もございますので、午前９時45分から始めます。 

 

４）閉会 午前９時36分 


